

Desde Alza

Constitución del Círculo Republicano de Herrera

Un centenar de entusiastas republicanos a los cuales venía seduciendo la ideica, han decidido fundar un Círculo Republicano en Herrera, pero de importancia y seriedad indiscutibles.

A tal efecto, han alquilado un local modesto, pero los socios iniciales son pocos, y, como opina luminosamente uno de los más incansables propagandistas de la idea, "principio quieren las cosas".

Ahora hay que luchar, amigos; hay que laborar con fe, con tesón, compañeros; hay que tratar de defender, de propagar, y de consolidar nuestras ideas.

¡Jóvenes alzatarras: acudid todos los días de ocho a diez de la noche, al "Bar Azpiroz", para inscribiros sin pérdida de tiempo!

NOTA. — El jueves, a las nueve de la noche, se celebrará en el mencionado bar Azpiroz, una asamblea general para la elección de la Junta directiva. — **HOYOS.**

Desde Alza

Constitución del Círculo Republicano de Herrera

Un centenar de entusiastas republicanos a los cuales venía seduciendo la ideica, han decidido fundar un Círculo Republicano en Herrera, pero de importancia y seriedad indiscutibles.

A tal efecto, han alquilado un local modesto, porque los socios iniciales son pocos, y, como opina luminosamente uno de los más incansables propagandistas de la idea, "principio quieren las cosas".

Ahora hay que luchar, amigos; hay que laborar con fe, con tesón, compañeros; hay que tratar de defender, de propagar, y de consolidar nuestras ideas.

¡Jóvenes alzatarras: acudid todos los días de ocho a diez de la noche, al "Bar Azpiroz", para inscribiros sin pérdida de tiempo!

NOTA.—El jueves, a las nueve de la noche, se celebrará en el mencionado bar Azpiroz, una asamblea general para la elección de la Junta directiva.—**HOYOS.**